

VÉNISSIEUX

Quel avenir pour l'athlétisme vénissien ?

Sport olympique par excellence, l'athlétisme se cherche encore une destinée sur la commune. Depuis quelques saisons, le club feyzinois AFA (Association d'Athlétisme de Feyzin) sous la présidence de Jean-Louis Perrin a signé une convention avec la municipalité afin de développer la discipline à Vénissieux.

L'AFA Feyzin-Vénissieux représente 190 licenciés

L'AFA Feyzin-Vénissieux utilise un créneau d'une heure et demie au gymnase Micheline-Ostermeyer où mini-poussins et poussins apprennent les rudiments de ce sport. Si, sur la commune, il existe bien un stade d'athlétisme, celui du Parc de Parilly, il est géré par la Région. L'autre piste qui ceinture le terrain honneur du stade Laurent-Gérin est d'un autre temps et prends, en cas de mauvais temps, des allures de bassin nautique. Ce mardi soir, sous la conduite de Murielle Caleyron (AFA et Direction des sports Vénissieux), Myriam Cœur (AFA) et sous la supervision de Gilles Florenson (AFA et DSV), dix-neuf jeunes athlètes apprennent les techniques de sauts. « À Ostermeyer, nous n'avons qu'un créneau. Nous n'y avons gardé que ces deux catégories d'âges. Minimes et benjamins s'entraînent désormais à Feyzin. À cet âge, ils avaient fait le tour des jeux proposés dans un gymnase pas fait pour l'athlé » souligne Jean-Louis Perrin.

L'AFA Feyzin-Vénissieux représente 190 licenciés dont 17 %



Les mini-poussins et poussins de l'AFA Feyzin-Vénissieux, mardi soir au gymnase Micheline-Ostermeyer / Photo Carlos Soto

de Vénissiens. Le club continue sa progression. Il a même embauché un agent de développement en contrat emploi tremplin pour promouvoir la discipline aussi bien à Feyzin qu'à Vénissieux. Mais les conditions de travail sont loin d'être satisfaisantes selon Jean-Louis Perrin. Celui-ci poursuit : « En juillet, sur le stade d'athlétisme de Parilly, ont été organisés les championnats de France cadets à espoirs. Des adolescents sont venus

nous questionner, se renseigner. Je suis fatigué de toujours essayer de convaincre les élus. Il y a de la demande. En une semaine sans aucune publicité dix-sept gamins se sont inscrits ici au gymnase. Des futurs champions vénissiens existent. » Pour s'en convaincre, il suffit de voir les performances faites lors de la Foulée vénissienne. Le fer de lance du club, Kevin Champion, est un ex-habitant des Minguettes. « J'en ai un peu marre des intentions

louables. Passons aux actes. Quels moyens humains mettons-nous en face ? Comme solution, on me répond intercommunalité. Je me suis toujours battu pour ce genre de conclusion. Nous en sommes toujours aux intentions. Que tous les intéressés décident, sinon l'AFA Feyzin-Vénissieux comme d'autres structures auparavant aura vécu. J'ai demandé à rencontrer les élus sur ce sujet » conclut le président.